



Dans le cadre de la **Journée internationale de la sécurité des patients**, le Centre hospitalier d'Allauch organise une intervention sur le thème de la prévention des chutes

Rendez-vous, **ce jeudi 19 septembre 2019, à partir de 10h, dans le hall d'accueil** de l'hôpital. Cette journée qui se poursuivra jusqu'à 16h, s'adresse aux patients, aux résidents mais également à tout le personnel



Jeudi 19 sept. 2019




10h **Stand d'information Hall d'accueil**

Aménager son domicile... Adapter son aide technique...



Toucher-Détente de 10h à 15h30

- > Un atelier de « gymnastique adaptée » et « parcours de marche » sera proposé pour les patients et résidents à partir de 9h30 (par groupe de 8 maximum)
- > Un stand d'information sera aménagé dans l'accueil principal à partir de 10h
- > Un atelier « toucher-détente » sera proposé dès 10h et sera ouvert également à l'ensemble du personnel sur inscription (voir auprès du Service Communication)
- > Comment aménager son domicile pour prévenir les chutes ?

Comment adapter son aide technique ? Envie d'en savoir plus, l'ergothérapeute de l'hôpital, Léa Mathieu, vous attendra pour deux sessions (14h à 15h et 15h à 16h)

Des informations et de la documentation vous seront transmises durant ce rendez-vous.

On vous attend nombreux.

Le Service Qualité Communication
04 91 10 47 99